



### Asociación de pacientes de leucemia, linfoma, mieloma y otras enfermedades de la sangre de la Comunidad Valenciana - ASLEUVAL

**ASLEUVAL** fue creada en 1992 por un grupo de enfermos de leucemia y algunos familiares conscientes de las necesidades que surgen a nivel tanto emocional, social y familiar como consecuencia de la enfermedad.

Desde su inicio, se ha tenido como **objetivo principal** ayudar y atender a los pacientes oncohematológicos y su familia tanto en el ámbito hospitalario como fuera del mismo, para ello la entidad pone en práctica diferentes proyectos que ayuden a cubrir necesidades del conjunto paciente-familia. **También pretendemos** dar a conocer a la sociedad, los problemas y demandas de los pacientes, mejorar la asistencia sanitaria y social, y que la población tome conciencia de la necesidad de ser donante de médula ósea y de cordón umbilical.

GSK / ViiV ha colaborado con esta entidad desde el año 2021

**Durante 2022** GSK/ViiV ha colaborado con **12.000,00 €** con **2 patrocinios** para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- 15/06/2022 - "Atención nutricional y fisioterápica a pacientes con neoplasias hematológicas" – importe 8.000,00€
- 21/11/2022 – "Jornada sobre Investigación y ciencia centrada en el paciente" – importe 4.000,00€

La cantidad aportada supone el **5,36 %** de los ingresos totales de la organización en 2022.

Página web de la organización: <https://www.asleuval.org/>



\*Si hay más de una, por favor desglosar